
富田林市「農業従事者アンケート」調査　自由意見

No.

13 住宅が多く田が遠く草刈り苦痛である。

16 農業機械等への補助金、メンテンスの充実をお願いする。

18 昨年父親が死亡し、これからが不明である。

19 大阪府が農業振興地域に関する条例を制定すべき。

23 欧米並みに補助金充実させ農業経営が黒字になるようにする。

30 河川の堤防の草刈りを定期的に行うよう関係機関に働きかけてほしい。

35 体の動く限りはやっていきたい。

37 農地を売却したい

49 小規模農地で袋地や不整形な土地のため耕作が困難である。

61 農業で生計を立ていないので深く考えていない。

91 西条町最大担い手は上田Fで以外農家は少数でいずれ井堰・水路・農道管理はできなくなる。

93 大規模経営へのシフトが正しいのか疑問。10,20年後JAに期待できない。

117 農道・農業用排水路の整備に国府等の支援が必要

136 隣接農地が耕作放棄地の為害虫被害で困っている。耕作放棄地をなくしてほしい。

138 祖父の代から小作地は4年程前から草刈り管理のみで地主に返すか思案している。

159 日本の農業は家から家へ、その家で考え作っていけばよい。

163 市街化区域にしてほしい。

166 先祖から引き継いだ僅かな農地のみで農業に従事せず農業振興にも意見なし。

192 先祖から引き継いだ土地を守り続けたい。

203 自分達が食べるだけの分を作っているが高齢になりいつまで出来るかの不安はあります。

206 調整区域の見直し必要。農地転用時の水利組合同意は必要ないと思う。水利からの協力金請求はおかしい。

208 イノシシ対策が必要である。

210 開発等規制を緩めないようにする。

214 アンケート結果をどのように活かすのか。集計結果の発表はするのか。

219 地域での話合いは各家条件が違うので難しいと感じます。

223 作業し易い田畑に耕地、農道、水路の整備を。

258 相続し堺市より菜園程度で管理しているが永く続けること困難で悩んでいる。

260 専業農家少なく将来的にはこのような地区について市街化への移行も考慮すべき。

261 米価が安いのが一番の問題である。

268 農業を続けたいが、付近の状況を見ながらの農業となる。

272 農業経営の後継者少なくなる中、市街化調整区域の見直しも検討をお願いします。

275 （別紙へ）

277 市街化区域になることを望む（喜志駅も近くにある）

279 （別紙へ）

288 農作物の販路、農地の売却方法　・・？

300 耕作放棄地の活用方法を検討すべきである。

330 中野町は中小企業団地ができ主な農地が工業用となり農地面積が少な過ぎる。

337 （別紙へ）



周辺田畑が開発され田畑への道が通れなくなり大変困っています。どうすれば良いがお教えください。

383 今後10年ぐらい作付したいと思いつつ、この5年間ぐらいで子どもに引継ぎたい。

402 周りは家ばかりで農地がない。

404 農地を相続したもので体が続く限り農業をするが転用すれば税金高くなる。相続税の見直しを検討ください。

411 相続人はいますが耕作・播種・植付等教えていなので今後の農業経営に不安を感じる。

421 （別紙へ）

446 小規模でも農機具等揃える必要あり経費出費が大きい割に収穫がそれに似合わない。

449 （別紙へ）

465 今後農業を継続していくために後継者の気持ち（仕事とは健康状態）等

830 後継者いない。現在体力の続き範囲で自家耕作。農業振興に興味なく先は離農しかない。

870 （別紙へ）

920 10年どころか3-5年先について考える必要あると思います。

944 現状は家庭菜園の延長。農業経営とか全く考えられませんし土地を手離すつもりないです。

950 （別紙へ）

957 （別紙へ）

960 現在草刈り、田の耕作に年間50日ぐらいでます。⇒（別紙へ）

989 （別紙へ）

993 （別紙へ）

994 長男に土地を継いでいます。手伝いはしますが主に私が耕作しています。

1003 10,20年後財政悪化、年金減額、食料危機の事態に備え食生活確保のため先祖からの田畑維持したい。

1004 （別紙へ）

1028 （別紙へ）

1030 農機具が高すぎる、機具を新しく更新して農地守る者が少なくなる。小規模兼業農家が大半）

1037 （別紙へ）

1044 （別紙へ）

1045 （別紙へ）

1055 （別紙へ）

1070 (問17)産地のブランド化（定品質・定量）の基本である主要品目の共選・共販体制　　続きは別紙に記載

1076 (問13)知人に耕作してもらう

1082 (問)17ハウスの修理・組み換えや修理費の援助が必要、意見あり（1番）

1084 (問15)野菜を減らして田(米）へ移行

1092 (問12)借り手があれば良いが、今後どうなるかわからない。　別紙に記載あり

1103 (問4)姉、(問16)農業経営のコンサルタント

1108 (問14)果樹、(問17)雇用型への取組とそれから必要となる施設の整備

1125 (問12)相続人はいる

1408 別紙

1421 現在2か所、5枚の田なので、出来れば1か所にまとめたい。



1423 現在高齢でどうなるかわからない。

1453 歳を取り、農業で生活できない。土地売れない。

1471 地域の話合いが急がれ、とても重要

1476 収入が少なく、生活が出来ない。

1591 農業振興地域は必要ではない。もっと自由な農業政策はあると思う。規制と振興が取れていない

1628 現在要介護1の身体で、先のことはわかりません。

1641 山間部のため、農道が作りにくい。水路の補修が大変。


